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TORNATA DFX 3 APRILE 1850

PRESIDENZA DEL PRESIDENTE CAVALIERE Pinelli.

SOMMARIO, Atti diversi — Relazione sul bilancio dell'azienda generale di marina del 1849 — Convalidazione dell'ele-

zione del collegio di Alessio — Seguito della discussione del progetto di legge pel sistema stradale della Sardegna —

Relazione della Commissione sui diversi emendamenti ad essa inviati — Emendamento del deputato Sulis — Aggiunta

del deputato Bartolommei — Ragguagli del deputato Fagnani — Approvazione dell'articolo 3 — Emendamenti del de-

putato Sulis e del relatore all'articolo 4 — Approvazione di quest'articolo ~ Emendamenti del relatore e del deputato

Valerio L. all'articolo 5 — Spiegazioni del ministro dei lavori pubblici — Approvazione dell'articolo emendato — Emen-

damento del deputato Menabrea — Questione preliminare — Emendamento del deputato Fagnani — Osservazioni dei

deputati Cadorna e Jacquemoud Antonio — Articolo 6 proposto dalla Commissione — Osservazioni dei deputati Jacque-

moud Antonio e Riccardi — Approvazione — Aggiunta del deputato Siotto-Pintor — Approvazione degli articoli 7, 8

e dell'intiera legge — Squittinio per la nomina d'un membro della Commissione del bilancio.

La seduta è aperta alle ore 12 3/4 meridiane.
AIRENTI, segretario, dà lettura del processo verbale

della tornata precedente.

CAVALLINI, segretario, dà il seguente sunto dell'unica
petizione presentata oggi alla Camera :

2506. Pelisseri Pietro avvocato, di Torino, prega la Camera
a voler commettere alla Commissione incaricata d'esaminare
il progetto di legge per l'ammessione degli avvocati al pa-
trocinio davanti il magistrato di cassazione di presentare
senz'altro indugio il suo rapporto e d'intraprenderne quindi
la discussione.

ATTI DIVERSI.

PRESIDENTE. Il signor Biauchi-Giovini fa omaggio alla
Camera di 200 esemplari d'una sua versione d'un discorso
dell'abate Fleury circa l'abolizione delle immunità ecclesia-
stiche.

Il marchese Arborio di Gattinara fa omaggio alla Camera di
1S0 esemplari di un suo opuscoletto intitolato: Osservazioni
circa l'organizzazione dell'armata e della guardia nazio-
nale.

(La Camera non essendo in numero si procede all'appello
nominale, il quale viene però interrotto dacché sorvengono
parecchi deputati a comporre il numero richiesto per deli-
berare.)

La Camera essendo in numero, sottopongo alla sua appro-
vazione il processo verbale della tornata precedente.

(La Camera approva.)
CHIÒ. Prego la Camera a voler dichiarare d'urgenza la

petizione 2471 presentata dall'avvocato Thonon, la quale ha
un duplice oggetto.

11 primo è di chiamare l'attenzione della Camera sulla ne-

cessità di compilare un regolamento di polizia rurale, attesi
i frequenti furti che si commettono nelle campagne.

Il secondo oggetto è di chiamare l'attenzione della Camera
sui prezzi delle derrate, i quali, massime presentemente,

vanno soggetti a grandissime vessazioni, e sarebbe quindi,
secondo il tenore di questa petizione, inutile che la Camera
facesse oggetto delle sue deliberazioni la questione delle li-
bertà commerciali, senza mettere prima d'accordo gl'inte-
ressi del proprietario e del proletario.

(La Camera dichiara l'urgenza.)
Il signor Angelo Tamburelli, deputato del collegio di Bob-

bio, scrive pregando la Gamera a voler accettare la sua rinun-
cia alla deputazione.

(La Camera accetta.)
Il deputato dottore Bianchetti, per circostanze di famiglia,

manda pure la sua dimissione.

SELLA GREGORIO. Alcune impreviste esigenze di fa-
miglia hanno determinato il deputato Bianchetti a chiedere la
sua dimissione, lo proporrei quindi che gli si accordi invece
un congedo di due mesi, onde possa incombere ai proprii in-
teressi, e quindi continuare l'esercizio del suo mandato.

PRESIDENTE. Interrogo la Camera se intende di accor-
dare un congedo di due mesi al deputato Bianchetti, invece
di accettarne le dimissioni.

(La Camera accorda il congedo.)

RELAZIONE SUL BILANCIO DELLA MARINA

PEL 1849.

PRESIDENTE. L'ordine del giorno reca relazioni di
Commissioni. Invito alla ringhiera i relatori che hanno rap-
porti in pronto.

RICCI G., relatore, A nome della seconda Sotto-Commis-
sione del bilancio ho l'onore di presentare alla Camera la re-
lazione sul bilancio dell'azienda generale di marina per
l'anno 1849.

A norma di quanto si è già fatto per le relazioni precedenti,
depongo questa relazione sul banco della Presidenza, affin-
chè sia stampata e distribuita.

PRESIDENTE. Se non vi sono altre relazioni in pronto,
l'ordine del giorno porta verificazione poteri.di


